

SÜDLICHER BREISGAU

www.badische-zeitung.de/badkrozingen

Höhere Nachfrage nach Weißwein

Die Winzenossenschaft Pfaffenweiler verbucht gutes Geschäftsjahr 2006/2007. Der Absatz konnte kräftig gesteigert werden.

Seite 36

Neuer Wagen für die Wehr

Die Feuerwehr Ehrenkirchen bekommt einen neuen Mannschaftstransportwagen und zwölf neue Atemschutzgeräte.

Seite 36

Es geht ums Erinnern

Als Mahnmahl gegen Verfolgung übergab der evangelische Jugendkreis Sulzburg einen Gedenkstei.

Seite 35

Die guten Seiten des Flugplatzbaus

General a.D. Helmut Neubauer referierte über die Entstehung der Flughafens unter der Regie der Franzosen.

Seite 35

Bergsteigen, Schnorcheln und Marathon

Im Bad Krozinger Kurhaus dreht sich alles um den Sport / Heute Abend gibt's zum Ausklang der Messe einen Vortrag über Neuseeland

VON UNSERER MITARBEITERIN
SUSANNE MÜLLER

BAD KROZINGEN. Mit einem Gipfelsturm im Alpinstil fängt die Sportmesse in diesem Jahr schon am Freitagabend an. Samstag und Sonntag treffen im Kurhaus Weltmeister und Freizeitsportler aufeinander. Alles ist in Bewegung, und die Kur- und Bäder GmbH ist mit der Resonanz bei ihrer sechsten Sportmesse zufrieden. Viele Besucher nutzen die Gelegenheit, sich an den Ausstellungsständen und in den Expertenvorträgen zu informieren.

Schon der Multivisionsvortrag von Profibergsteigerin Gerlinde Kaltenbrunner am Freitagabend ist gut besucht. „Die Schlange nahm keine Ende“, berichtet Organisatorin Ina Fuchs, und Bilderchef Rolf Rubsamen spricht von 250 Zuschauern im Kursaal. Samstag und Sonntag strömen die Messebesucher erneut ins Kurhaus. „Was macht der Masseur?“, das ist nur eine der im breit gefächerten Ausstellerforum gestellten Fragen. Wer will, kann hier überall kräftig schnuppern.

Das kleinste Fitness-Studio der Welt, ein handliches High-Tech-Trainingsboard versetzt den mutigen Interessenten sanft in Schwingung und verspricht, ihn binnen fünf Minuten fit zu machen.

Der Anbieter vis-à-vis geht in seiner Freizeit vorzugsweise auf Tauchstation im Aquarado. Kein Wunder, es handelt sich um den Tauchertreff Scubarena aus



Waghalsige Bike-Trial-Show mit dem zweifachen Weltmeister Andi Kromer gab's bei der Sportmesse ebenso zu sehen wie Schnorchel und Atmungsgerät für den Ausflug in Unterwasserwelten und ein Test auf dem kleinsten Fitness-Studio der Welt.

Hausen. Mit Schnorchel, Flossen und Leihanzug bewirbt er sein global und ganzjährig praktizierbares Hobby. Vorzugsweise in Ägypten stürzen sich die ebenfalls auf der Messe präsenten Markgräfer Tauchbären aus Bremgarten in die Unterwasserwelt. Auch sie bieten die zer-

tifizierten Tauchscheinkurse in der Kurstadt an. Hoch hinaus will hingegen Extremsportlerin Brigid Wefelberg, Amerikanerin mit Wohnsitz im Schwarzwald und eigener Trainingsstrecke im 18-stöckigen Freiburger Bahnhofsturm. Langezeit ist eine Sünde für sie, sagt sie und



FOTOS: S. MÜLLER

macht deutlich, dass ihr Marathon entlang der Chinesischen Mauer bei Temperaturen von 40 Grad alles andere als ein Spaziergang war. Der Weg von der Theorie zur Praxis ist auf der Sportmesse nicht weit. Das stellt Andi Kromers waghalsige Trial-Show am Samstag direkt vor dem

Kurhauseingang eindrucksvoll unter Beweis. Ein Schrottauto wollte der zweifache Weltmeister vom Veranstalter für seine Vorführung haben. Nachdem er sein artistisches Können mit dem sattelfreien Trial-Bike darauf demonstriert hat, holt er sich noch einen furchtlosen Zuschauer aus der applaudierenden Menge und inszeniert seine Stuntqualitäten erneut perfekt am lebenden Objekt.

Derweil steht mit Martin Heuberger, dem Co-Trainer der deutschen Herren-Handball-Nationalmannschaft aus Schuttertal, ein weiterer Weltmeister in den Startlöchern. Bei ihm erfahren die Zuhörer, wie man es mit gezielter Förderung als Nachwuchstalent aus dem Handballverein bis in die Nationalmannschaft schaffen kann. Schließlich engagiert sich Heuberger auch als einfühlsamer und versierter Trainer der Junioren-Nationalmannschaft mit Leidenschaft.

Auch am Sonntag finden die Besucher nach den Vorträgen und den Tanzeländen der Cheerleaders aus Hausen an den Ausstellungsständen weitere Anregungen für sportliche Freizeitangebote und passende Ausrüstung. Neue Fitnessgeräte, Bademode, Turnschuhe oder Taschen sind ausgestellt. Krankenkassen, Masseur, Fitness-Studios und Optiker beraten über ihre vielfältige Leistungspalette.

Info: Das Sportmesse-Finale bestreitet am heutigen Montag der Freiburger Tobias Hausner mit einem Vortrag über Neuseeland, 19.30 Uhr, im Kurhaus.